

REISEINFORMATION



BACKEN MIT CHRISTINA - BUSREISE ÖSTERREICH / SALZBURG

Fahrt in den schönen Salzburger Lungau zur Backwelt von Christina Bauer. Vormittags Führung durch die Fassbinderei Eiletz. Im 200 Jahre alten Qualitätsbetrieb in der 6. Generation hinter die Kulissen blicken.

REISEPROGRAMM:

Fahrt in den schönen Salzburger Lungau zur Backwelt von Christina Bauer. Dort erhalten Sie einen interessanten Einblick hinter die Kulissen von Christina Bauer und ihrem Erfolg mit „Backen mit Christina“. Bei einer Führung durch das neue Gebäude, lernen Sie aus Teiglingen schöne Gebäckstücke zu formen und haben die Möglichkeit Fragen zu Germteig, Brot & Co an Christina zu richten. Im Anschluss gibt es noch die Möglichkeit im hauseigenen Shop durch die weite Welt des Backens zu schmökern.

Am Vormittag steht die Fassbinderei Eiletz am Programm, sie steht seit über 200 Jahren für Qualitätsarbeit vom Meisterbetrieb. Hier wird noch echtes Handwerk betrieben.

Zeit für ein gemütliches Essen zur Mittagszeit ist eingeplant.

Abfahrt: 07.30 Uhr Frohnleiten Post

Rückkehr: ca. 19 Uhr

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Reisebegleitung
- Programm "Backen mit Christina"
- Führung Fassbinderei Eiletz
-

NICHT INKLUDIERTER LEISTUNGEN

Mahlzeiten

STÄDTE

St. Michael im Lungau

Umgeben von einer herrlichen Bergkulisse am Fuße der Skigebiete Grosseck-Speiereck sowie Katschberg-Aineck liegt St. Michael auf 1.075m Seehöhe. Die Lage verleiht dem Ort einen ganz besonderen Reiz und die landschaftliche Schönheit der

Umgebung ist wie geschaffen für erholsame Ferien. St. Michael bietet im Lungauer Almsommer unzählige Wandermöglichkeiten zu den tiefblauen Bergseen, zahlreichen Almhütten oder entspannende Spazierwege entlang der Bäche im Talboden. Für Radfans liegt in St. Michael der Startpunkt für die bekannte Tour de Mur entlang des Murradweges, die bis in die benachbarte Steiermark führt.

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

REISEBILDER

